

令和2年6月吉日

関係各位

葛飾舞祭実行委員会

かつしかまいまつり
葛飾舞祭 開催延期のお知らせ

日頃より 葛飾舞祭へのご協力 ありがとうございます。

さて、本来ならば10月下旬に開催される葛飾舞祭ですが、新型コロナウイルス感染防止のため、今回は開催を見合わせたいと思います。

皆様もご存じの通り、葛飾舞祭は、青少年育成を目的とし、中学生以上の学生が実行委員を務めています。第15回葛飾舞祭終了後、11月から毎月実行委員会を開き、運営に必要な研修を2月まで行ってきました。しかし、これから実地研修やあいさつ回り等の仕事に向かおうとしていたときに、学校が休業となり実行委員会の活動ができなくなりました。

今年度は高校生2名中学生6名 計8名の実行委員で舞祭を開催する予定でした。しかしこの状況なので、実行委員には、新しい生活様式の学校に慣れ、学業を大事にさせたいと考えています。また、万が一平常通りの生活に戻り、舞祭が例年通りの形で開催できたとしても、それは大人が作ったイベントであり、今年の青少年委員の舞祭に対する思いを反映できないと考えました。さらには、多くの観光客のみなさんやチームの方々の感染予防に自信のないことと、快く応援してくださっている柴又の皆さんにご迷惑をかけられないと考え、開催を見合わせます。

様々な祭やイベントが中止になり、葛飾舞祭を楽しみにしていたダンスチームの皆様も多いと伺っています。でも、今回の状況を今後の舞祭に生かすよい機会ととらえ、第16回葛飾舞祭が開催できる日まで実行委員とともに、検討を重ねていきたいと考えています。

今後ともご指導ご協力をよろしくお願いいたします。